
 
BM Böhling antwortet, dass die Entscheidung einstimmig vom 
Verwaltungsausschuss getroffen wurde und die Anschaffung zum damaligen 
Zeitpunkt auch richtig war. Aufgrund geänderter Anforderungen sei eine weitere 
Anwendung des Programmes jedoch nicht sinnvoll.  


